

Nombre de la universidad:
Universidad del sureste UDS
Nombre de la alumna:
Yadira Guadalupe Morales Ramírez
Nombre del profesor:
Alejandro Aguilar Morales
Nombre del trabajo:
Ensayo de economía
Materia:
Economía de la salud
Grado:
Séptimo cuatrimestre PASIÓN POR EDUCAR
Grupo:
A

Economía

Todas las personas tienen distintas necesidades y para satisfacerlos necesitan de diversos bienes o servicios. Por eso la economía es la que estudia como las personas utilizan o distribuyen sus recursos para cubrir las necesidades que tengan.

La microeconomía a diferencia de la macroeconomía va a ser, quien se encarga de un estudio de la economía de manera individual, como en una empresa y con los consumidores.

La salud es el estado de completo bienestar físico, mental y social, y no solamente la ausencia de malestar o enfermedad. Es de gran importancia en la vida de las personas y la economía juega un papel muy importante.

La economía se basa en la oferta y demanda, de bienes y/o servicios, que existan en una población para cubrir sus necesidades. Al paso de los años, se ha notado como, los bienes y servicios, han elevado sus costos a la hora de obtenerlos, lo que provoca que las personas no hayan tomado bien algunas decisiones debido a que tienen que administrar su dinero y destinarlo para diversas cosas.

Los servicios de salud son demasiado importantes en la vida de todas las personas, pero muchas veces la calidad del servicio dependerá de muchos factores, como, por ejemplo, no será siempre la misma calidad en sector público como en uno privado, ya que en el público muchas veces no se tiene que pagar o es un pago más accesible en que cualquiera pueda acceder a esa atención, pero en cambio en uno privado siempre se tiene que pagar algo no tan accesible y que muchas veces es algo difícil de que todos puedan costear ese servicio, aunque se piensa que será de mucha mejor calidad.

"Según la antología de Economía de la salud de la UDS, dice que: La salud pública busca mejorar las condiciones de salud de las comunidades mediante la promoción"

La salud pública va a depender del gobierno, tiene el propósito de ayudar a los demás para que tengan buena calidad de vida y muchas veces para ayudar a la población lo que hace es crear campañas con las cuales se pueda lograr eso, como dar a conocer el tipo de alimentación que deberían de tener las personas, técnicas

de limpieza tanto en alimentos como antes y después de comerlos, otras recomendaciones como realizar ejercicio, dormir las horas suficientes. Pero todo esto ira guiado de un equipo donde varios especialistas trabajen en conjunto.

Pero para que se logre todo esto, se tiene que analizar bien las necesidades que tenga la población, ya que no para todos serán siempre las mismas y dependerán de diversos factores.

Muchas personas piensan que los servicios públicos no son del todo buenos, por eso optan por gastar más en un lugar donde ellos consideren que es mejor, ya que ahí encontraran mejores aparatos, que en el sector público muchas veces no le dan buen mantenimiento del todo a su equipo.

Se puede decir que existen dos tipos de atención acá, la atención hospitalaria que se dará en un lugar definido y con un conjunto de personas especializadas y la atención primaria que se refiere al doctor y enfermera de la familia. Al igual que otros programas de atención, tienen la misión de ayudar a eliminar la pobreza en la población, promover educación, prevenir la muerte y ayudar a mejorar la calidad de vida actual y la de las nuevas generaciones.

Muchos países se preocupan por la calidad de vida que tiene su población por eso junto con la prevención primaria buscan arreglar eso, garantizando mejor calidad y acceso a los servicios, promover cuidar tanto al ambiente como a las conductas de la población y tratar de prevenir muchas enfermedades.

Para culminar, los gobiernos buscan por diferentes medios como se encuentra su población para que realicen proyectos o programas para darles la oportunidad a todos que tengan una mejor calidad de vida.

Algunos proyectos podrían ser pláticas de educación nutricional en comunidades, de cómo debería ser su alimentación, que alimentos deberían de incluir y que alimentos deberían consumir en mínimas cantidades o no deberían hacerlo. Otra sería las campañas de vacunación para que se prevengan enfermedades o para combatir alguna enfermedad.

Debido a que como se ve actualmente la salud es la base de todo, ya que cuando se goza de ella se puede realizar muchas cosas, como tener un trabajo o un negocio, que es la fuente donde las personas pueden obtener dinero y con eso poder satisfacer sus necesidades.



Referencia bibliográfica.

Antología de la Universidad Del Sureste (UDS) del año 2024 De Economía de la Salud